

# Le Télégramme

## Challenge H.-Guérin. Les filles aussi font du foot

11 avril 2013

Organisée pour la première fois à Plouay, une compétition de foot a rassemblé samedi, garçons et filles, sur les terrains communaux. Il s'agissait de la finale départementale U13 garçons dans le cadre du challenge Henri-Guérin, ainsi que la finale régionale filles U13 (challenge national) le même jour soit 34 équipes au total (350 joueurs). L'organisation de cette journée a été félicitée par les instances dirigeantes et des clubs des Côtes-d'Armor et d'Ille-et-Vilaine. À souligner donc le travail des bénévoles qui ont dû faire face à un vent frisquet.

### Trois clubs qualifiés

Trois clubs sont qualifiés chez les garçons, pour la finale régionale qui aura lieu le 4 mai à Saint-Renan (Finistère) : 1. Vannes OC, 2. BO Questembert, 3. GSI Pontivy. Pour les filles, une seule équipe est qualifiée pour la finale nationale : FC Ploërmel.

